

● ご紹介します、こけだま君です！



今にも動き出しそうで愛嬌いっぱいの「こけだま君」。

今回、勾玉づくりではなく、期間限定（3月～10月）の体験メニューとして、松江及び雲南市産のハイゴケを使った「こけだま君づくり」を体験してきました。

作業場は、穴道湖を一面見渡せる開放感ある明るい空間で、ひとつひとつ説明を聞きながら作業を進めていくため、小さなお子様でも安心して作業ができます。

どろんこ遊びのような作業に大人も子供も楽しめる内容となっています。最後になんともかわいい「こけだま君」の完成です。持ち帰って育てることもできますし、自分へのご褒美に、また、お土産にいかがでしょうか。



開放感のある体験室から望む穴道湖は気持ちがいいです。

島 根県松江市玉造にある「いずもまがたまの里 伝承館」は、全国で唯一「出雲勾玉型」を伝承し守り続けているまがたまの里です。

館内では、勾玉製作の技術を継承する職人の勾玉づくりの工程を見ることができ、また、めのうに触れることもできる勾玉ミュージアムも併設しています。女性に人気の縁結びアクセサリや出雲、松江の銘菓・銘茶などのお土産も充実しています。

体験制作コーナーでは、職人さんに直接指導をして頂ける勾玉づくり体験を始め、アクセサリづくり体験や子供に大人気の宝石探し体験など、体験メニューが目白押しです。



原料のハイゴケと土を両手でしっかりと混ぜて丸くします

館内2階には、穴道湖が展望できるレストランもあり、「見て」「触れて」「体験」した後は、地元の味を存分に味わうことができます。美肌の湯で有名な「玉造温泉」に行くときには、ぜひ立ち寄りたスポットです。

地域の自然の中にあるこけが、こうして注目し続けられるよう、日常の環境保全活動をさらに進めていきます。

【編集部からのお知らせ】

4月号よりエコス通信の編集を、安原が引き継ぐ事となりました。2018年1月号からわずか2年余りでしたが、皆様の励まし等があって今日まで継続出来た事に、大変感謝しております。